

KAMPUS

IKA USU Jakarta Gelar Fun Walk: Sosialisasikan PON XXI Aceh-Sumut 2024

RIO ARDIAN - JAKARTA.WARTAKAMPUS.COM

Sep 2, 2024 - 10:17



IKA USU Medan Wilayah Jakarta saat menggelar Fun Walk di CFD di Jalan MH Thamrin Jakarta, Minggu (1/9/2024)/Foto: IKA USU Medan-Jakarta.

Jakarta - Ikatan keluarga Alumni (IKA) Universitas Sumatera Utara (USU) Medan Wilayah Jakarta dan sekitarnya, berhasil menyelenggarakan event akbar, bersamaan dengan Car Free Day (CFD) Jakarta, di Jalan Mohammad Hoesni

(MH) Thamrin, Minggu (1/9/2024).

Acara ini dipusatkan di Kantor Badan Pengawas Pemilihan Umum/Pemilu (Bawaslu) Republik Indonesia (RI) bertajuk "Fun Walk IKA USU; Bersama Kita Juara."

Ketua Panitia Fun Walk IKA USU Baginda Siahaan menuturkan, kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan kepedulian terhadap gaya hidup sehat sekaligus mempromosikan Pekan Olahraga Nasional (PON) XXI di Medan-Sumut dan Aceh pada 8-20 September 2024.

IKA USU sangat antusias menyambut partisipasi berbagai kalangan, baik Alumni, Badan Usaha Milik Negara (BUMN), swasta serta lembaga pemerintah dan komunitas alumni USU dalam acara ini.

Peserta akan memiliki kesempatan untuk berolahraga sambil berinteraksi dengan sesama alumni dan masyarakat. "Tujuan kami selain untuk mempromosikan PON XXI Aceh-Sumut 2024, juga untuk memotivasi alumni dan masyarakat Jakarta untuk lebih aktif dalam berolahraga," ujarnya, dalam keterangan tertulis, Senin (2/9/2024).

Menurut Baginda, acara ini akan menjadi platform untuk berolahraga secara menyenangkan, yaitu peserta akan berjalan dan berlari bersama di sepanjang jalur CFD.

Selain itu, acara ini juga akan berfungsi sebagai sarana untuk mengomunikasikan dan menyosialisasikan pelaksanaan PON XXI Aceh-Sumut 2024, serta mengajak masyarakat Jakarta untuk turut serta dalam perayaan olahraga terbesar di Indonesia.

Kegiatan besar yang dilaksanakan hampir setiap periodisasi kepengurusan IKA USU Jakarta ini diikuti 1000-an orang, terdiri dari alumni, keluarga alumni yang tinggal di Jakarta, Bogor, Depok, Tangerang, dan Bekasi (Jabodetabek) dan komunitas lain yang mendukung acara ini.

Ketua IKA USU Wilayah Jakarta Tujuh Martogi Siahaan menyampaikan, acara ini sangat penting untuk mempererat kesolidan di antara para alumni USU di Jakarta. Dengan berkumpul dan beraktivitas bersama, tidak hanya memperkuat jaringan alumni tetapi juga menunjukkan dukungan terhadap kegiatan olahraga berskala nasional seperti PON XXI. "Ini adalah langkah besar dalam membangun kebersamaan di antara Alumni, Universitas dan lembaga swasta atau pemerintah," ungkapnya.

Menurut Martogi, semua alumni yang berdomisili dan bekerja di Jakarta, tidak lupa dengan almamater dan kota tempatnya berasal. Berkontribusi di berbagai bidang di Jakarta dan sekitarnya adalah juga wujud pengabdian alumni bagi bangsa.

Alumni di Jakarta sangat antusias dalam gelaran ini, terbukti semula hanya ditargetkan 500 orang peserta dan partisipan, namun dalam tiga hari ternyata lebih dari 500 orang mendaftar. "Akhirnya pengurus dan panitia memutuskan untuk membuka pendaftaran hingga 1000 orang lebih," ucapnya.

Menurut dia, membludaknya pendaftaran gelaran ini adalah cerminan kekompakan alumni USU di Jakarta dan sekitarnya. Dia berharap acara serupa ke depan dapat menjangkau lebih banyak alumni, dari semua angkatan dan latar belakang.

Martogi juga mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada pihak-pihak yang menyokong baik pendanaan maupun tenaga atas terselenggaranya gelaran tahunan paling besar dari IKA USU ini.

Seperti Sponsor dari perusahaan-perusahaan tempat alumni berkarya, seperti Kementerian Komunikasi dan Informasi (Kominfo), Bank Mandiri, Bank Tabungan Negara (BTN), Mandiri Taspen, Astra, Pupuk Indonesia, Jakarta EYE Center dan dukungan alumni di media dan lembaga publikasi, serta Kepolisian dan tenaga medis yang telah berpartisipasi. "Tak lupa pula Bawaslu yang telah menyediakan tempat sebagai pusat dari acara ini," kata dia.

Acara ini dihibur oleh band Amigos dan dihadiri oleh Rektor USU Prof. Dr. Muryanto Amin. Sekretaris IKA USU Wilayah Jakarta Taufik Syahbuddin turut memberikan apresiasi atas keberhasilan panitia dalam gelaran tersebut.

Pengurus Wilayah IKA USU Jakarta, merencanakan event ini akan menjadi event Tahunan karena Fun Walk IKA USU merupakan cara yang efektif untuk menciptakan pola hidup sehat sambil menjalin komunikasi antara Alumni USU.